

Saint-Rémy  
de-Provence

Sotheby's

22 Pièces

1100 m<sup>2</sup>

Réf. VP8-814

Prix NC

St-Rémy-de-Provence

Maison à vendre (13210)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Dans un environnement calme et préservé, nichée au sein d'un village provençal, Exceptionnelle propriété de charme aux prestations haut de gamme bénéficiant d'un emplacement stratégique aux portes des Alpilles, à 30 minutes des villes remarquables de Saint Rémy de Provence, Avignon, Arles, Nîmes et Uzès. Une situation centrale permettant de rayonner au cœur d'une région riche de sa culture et de ses paysages bucoliques. Cet hôtel particulier d'exception, chargé de 600 années d'histoire bénéficie d'une rénovation totale alliant préservation du caractère de la bâtisse en pierres aux influences ...

In a quiet, unspoilt setting, nestled in a Provençal village, Exceptional, charming property with top-of-the-range amenities, strategically located at the gateway to the Alpilles mountains, 30 minutes from the remarkable towns of Saint Rémy de Provence, Avignon, Arles, Nîmes and Uzès. A central location that allows you to explore the heart of a region rich in culture and pastoral landscapes. This exceptional mansion, steeped in 600 years of history, has been completely renovated to preserve the character of the Provençal-style stone building, while using comfortable, contemporary materials. With ...

**SAINT REMY DE PROVENCE SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY**

1 boulevard Mirabeau - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

